



Inicia Tren Interurbano marcha en septiembre en el Edomex

PRIMER TRAMO de Zinacantepec a Lerma, concluido y en pruebas; el 14 arrancan recorridos; destacan ahorro en tiempo y costo de traslado; permitirá crecimiento ordenado: Del Mazo. **pág. 10**

Beneficio para 81 mil pasajeros diarios



Primer tramo recorrerá 20 km en 16 minutos

Tren Interurbano ya arranca en septiembre

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El 14 de septiembre iniciará la operación del primer tramo del Tren Interurbano México-Toluca, de Zinacantepec a Lerma, Estado de México, cuyo recorrido será de 20 kilómetros en un tiempo de 16 minutos, informó la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT).

EL TREN Interurbano se agregará al sistema de movilidad integrada de la CDMX junto con el Metro, Metrobús, RTP, Ecobici, sistemas eléctricos, Cablebús, trolebús y Tren Ligero.

Eldato

Durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, Manuel Eduardo Gómez Parra, director general de Desarrollo Ferroviario Multimodal de la SICT, detalló que la primera fase de pruebas en marcha del tren terminará el 31 de agosto, las cuales serán en los primeros dos tramos construidos al 100 por ciento.

"Estamos en proceso de pruebas integradas, es decir, viendo cómo funcionan todos los sistemas, interactuando unos con otros. Estamos en pruebas de funcionamiento de las antenas de Wifi; tenemos pruebas de conjunto de los sistemas de energía, comunicaciones, señales, trenes y catenaria, así como de los sistemas de videovigilancia y telefonía", explicó.

A su vez, el director de Banobras, Jorge Mendoza, —ante el Presidente Andrés Manuel López Obrador, el titular de la SICT, Jorge Nuño; el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo y la gobernadora electa Delfina Gómez, y el Jefe de Gobierno, Martí Batres,— agregó que el recorrido de Zinacantepec a Lerma será de las 6 de la mañana a 11 de la noche.

"Vamos a iniciar con el tramo Zinacantepec a Lerma en el Estado de México, con cuatro trenes, de los cuales ya están en pruebas y llevan pruebas satisfactorias. Son cuatro estaciones: Zinacantepec, Pino Suárez Toluca-Centro, la de tecnológico-Metepec y la de Lerma", dijo.

EL GOBERNADOR del Edomex, Alfredo Del Mazo, detalla que iniciarán el día 14, con el trayecto de 4 estaciones que van de Zinacantepec a Lerma; reconoce respaldo del Presidente



EL GOBERNADOR Alfredo Del Mazo (der.) y el presidente López Obrador, ayer.

de recorrido de entre 16 y 20 minutos, lo que ayudará a mejorar, de entrada, la movilidad en esa zona del Valle de Toluca", expresó.

Recordó que de la extensión total del tren, 38 kilómetros están en territorio mexiquense y 20 kilómetros corresponden a la CDMX, que beneficiará a cerca de 700 mil personas que a diario se trasladan entre el Valle de Toluca y el Valle de México, con mejor movilidad, un transporte más eficiente, rápido y seguro.

También destacó que este tren permitirá reducir las emisiones de contaminantes, al disminuir los congestionamientos viales con un impacto de 27 mil toneladas de dióxido de carbono al año, equivalente a sustituir 25 mil vehículos diariamente, además de aminorar los accidentes viales.